

社会

1981年10月创刊

(双月刊)

2024年第3期 | 总第44卷 | 2024年5月20日出版

专题一：劳动的新形态研究

梁 萌

- 1 “数字泰勒主义”影响下的外卖平台“计件工资制”研究

马 丹

- 27 互助、组织化与承认：劳动实践中志愿服务的多维动力机制研究

以自雇卡车司机为例

专题二：现代性与人的独特处境

沈 垚

- 57 作为境况的“社会”：阿伦特论现代性与“局外人”

肖永虹

- 95 从忧郁个体到伟大心灵：威廉·詹姆斯实用主义的个体宗教观

论 文

卓唯佳

- 120 机构养老的合法化:家庭与机构的协作

陈 朗

- 147 民族建构与音乐转型:学堂乐歌的发明及其内在张力

张高祥 陈 哲 陈云松

- 173 化零为整的宏观社会数据生成:基于潜变量模型和动态贝叶斯方法

黄 超

- 220 制度变迁与城乡居民的流动感知

本刊不以任何形式收取版面费,全国社科工作办举报电话:010-63098272。

执期编辑:冯莹莹



Chinese Journal of Sociology

(Bimonthly)

Vol.44 | No.3 | May 20th, 2024

LIANG Meng

- 1 A Study of Piecework Wage System of Food-Delivery Platforms
under the Influence of Digital Taylorism

MA Dan

- 27 Mutual Help, Organization and Recognition: Research on Multi-
Dimensional Dynamic Mechanism of Volunteer Service in Labor
Practice—A Case Study of Self-Employed Truck Drivers

SHEN Yao

- 57 Society as Condition: Hannah Arendt on Modernity and the Pariah

XIAO Yonghong

- 95 From Melancholic Individual to Great Mind: A Study of William
James's Pragmatic View of Individual Religion

ZHUO Weijia

- 120 The Legitimation of Institutionalized Elderly Care: A Family-Institution Cooperation

CHEN Lang

- 147 National Construction and Music Transformation: The Invention and Intrinsic Tension of the School Song

ZHANG Gaoxiang CHEN Zhe CHEN Yunsong

- 173 Generating Macro-Level Data Using Latent Variable Modeling and Dynamic Bayesian Methods

HUANG Chao

- 220 Institutional Change and Perceived Mobility of Urban and Rural Residents in China

Executive Editor: FENG Yingying